
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data mercoledì 18 giugno 2025, alle ore 09:29 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di
Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 18‐06‐ 2025 ‐ ore 09,00" dell'organo Ottava Commissione ‐
Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere RODRIQUEZ Mario.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 09:29, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"ottava commissione accesso agli atti del 18 giugno 2025 appello presidente passalacqua assente vicepresidente
rodriguez presente consigliera cardi assente consigliera lagna assente Consigliere Cavasino, presente.

Consigliere Di Pietra, assente.

Consigliere Fernandez, presente.

Consigliere Fici, presente.

Consigliere Genna, presente.

Consigliere Gerardi, assente.

Consigliere Orlando, presente.
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I consiglieri sono il numero di 6 su 11, la seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 9.30 la parola"

A questo punto, interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"al Vicepresidente Rodriguez.

Grazie segretario.

Segretario, dalle richieste fatte sono"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"arrivate documenti? Vicepresidente, gli ultimi documenti che sono arrivati sono quelli che riguardano i bersaglieri."

Sul punto, prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ che dichiara:

"La carpetta ce l'ha alla sua sinistra."

Alle ore 09:35, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 09:35, si unisce alla seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 09:35, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Va bene, grazie.

Sottotitoli

a cura di QTSS Alle ore 9.35 entra in commissione il Presidente"

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Passalacqua che assume la direzione della seduta."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Cosa c'è da mangiare? Grazie.

Buongiorno colleghi, buongiorno segretario, benvenuto Presidente, ben trovato con questa barba chic.

Presidente, come sappiamo tutti, in questi giorni stanno arrivando presso tutti i domicili le bollette dell'acqua, le
bollette per il pagamento dell'acqua.

Io le volevo chiedere Presidente se è possibile chiedere il regolamento che disciplina il pagamento e le percentuali e poi
le modalità di fatturazione perché se la modalità di fatturazione avviene ogni tre mesi o ogni sei mesi non viene
maturato l'interesse durante l'anno.

Siccome alcuni cittadini sono pervenute bollettazioni per un anno e mezzo, a questo punto non capisco qual è la
modalità di fatturazione che questo Comune mette in atto.

perché c'è chi regola con i pagamenti che ha una decurtazione, chi non supera determinati parametri ne ha un'altra.

Siccome questo discorso avviene ogni anno o comunque quando arrivano le bollette perché sembra un fai‐da‐te,
ritengo opportuno e doveroso nei confronti dei cittadini che pagano, almeno quelli che pagano l'acqua, perché ci sono
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quelli che non pagano e vorrei capire a quanti ammontano quelli che non pagano l'acqua e se questa amministrazione
e questi uffici adottano delle azioni di riduzione come avviene con l'Enel.

capire un pochettino il funzionamento perché sappiamo tutti che quando c'è una rottura ci lamentiamo ma credo che
buona parte di quelli che si lamentano sono tra una buona percentuale di quelli che nemmeno pagano le bollette
dell'acqua, motivo per cui se c'è la possibilità di avere copia del regolamento che disciplina l'erogazione dell'acqua e le
modalità di pagamento che l'ufficio ragioneria"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"ha messo in atto.

Sottotitoli creati dalla comunità Amara.org Sottotitoli a cura di QTSS Grazie.

Grazie.

Grazie.

Grazie.

Sottotitoli creati dalla comunità Amara.org Sottotitoli creati dalla comunità Amara.org Sottotitoli

creati dalla comunità Amara.org Abbiamo chiesto all'ufficio di ragioneria, al dirigente, dei chiarimenti sollevati dal
consigliere Orlando che riguardavano la bollettazione dell'idrico.

come avveniva, come non avveniva, perché avviene una volta l'anno, su quale criterio avviene una volta l'anno e perché
non si dà subito alle utenze la possibilità di avere bollettini per un'eventuale rateizzazione nel corso dell'anno solare in
corso.

abbiamo rivisto le carte abbiamo terminato diciamo messo un punto alla questione dei bersaglieri ormai del raduno lo
vedremo a inviare la relazione quando capiremo la rendicontazione completa che loro devono, sono tenuti il comitato a
mandare alla dirigente Rallo per avere il quarto acconto richiesto e quanti sono le bollette valide, le fatture valide su cui
poter avere veramente una quantificazione della rendicontazione.

Alle ore"

Alle ore 10:16, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 10:16, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

10 e 16 chiudiamo la seduta.

La seduta termina alle 10:17.
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